



## co-interventions Maths et Histoire-Géographie

publié le 22/01/2024

projet pédagogique innovant

---

### *Descriptif :*

innovation pédagogique

---

Dans le cadre d'un projet innovant du labmaths, le laboratoire de mathématiques de Chasseneuil dont le but est de promouvoir les mathématiques et favoriser l'innovation pédagogique dans cette discipline, Monsieur Berche et Monsieur Mahu testent cette année des co-interventions Maths et Histoire-Géographie.

Les 4D et 4E ont ainsi bénéficié de deux séances de 2h depuis le début de l'année, l'une sur la réalité géographique et mathématiques des continents, l'autre sur la ville de Los Angeles.

En parallèle, ces élèves préparent deux affiches, l'une sur UN scientifique de l'époque moderne ou contemporaine, l'autre sur UNE scientifique de l'époque moderne et contemporaine. Ce travail sera évalué en fin d'année dans le cadre d'un oral.

Les élèves sont très motivés et réceptifs à ce nouvel enseignement !

A bientôt pour de nouvelles séances... très prochainement !

Monsieur Berche et Monsieur Mahu

---



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**